# N.º 75 Marzo 2023

# Mi Gasita



## SALUDOS

### Un saludo para cada uno de ustedes amigos.

Con este numero de boletín queremos acercarnos de nuevo a cada uno de ustedes nuestros queridos amigos. En esta ocasión les queremos contar que nuestras amigas Flor y Tatiana ingresaron al Instituto superior pedagógico, Monseñor Elías Olázar, para estar estudiando la carrera de maestras. Brenda, Juana, Yoselyn y Mayder, no lograron el puntaje. Para estas cuatro tenemos otras alternativas.

Por otra parte, estos días tuvimos la llegada de una nueva amiga que se llama Rosina de 16 años de edad, ella estará estudiando el primer grado de secundaria en un colegio no escolarizado.

El día 26 de febrero también tuvimos la reunión con los padres de familia. En esta reunión estuvieron presente la mayoría de padres, solo faltaron tres de los diecisiete padres de familia. Fue un día muy bonito en la compartimos un riquísimo almuerzo con nuestros padres.

¡Rogamos a Dios que les cuide amigos!

## SALUDOS ESPECIALES



En esta oportunidad queremos felicitar a nuestra amiga Jaquelín al estar cumpliendo 17 años el 8 de Marzo, le deseamos todos



los éxitos para su vida. Al mismo tiempo que logre todas sus metas que se ha trazado en su proceso de formación y llegar a ser una profesional.

**iiFELICES CUMPLEAÑOS!!** 

Si quieres colaborar con nuestro Hogar, puedes hacerlo en:

Desde Perú -0200280182-13 → BBVA Continental 0011-0324

Desde otro país → BBVA Continental 011-324-000200280182-13

SWIFT: BCONPEPL

E-correo: hogarvirgendefatima@gmail.com ines hsi@hotmail.com



Mí nombre es Rosina Pizango Pua, tengo 16 años de edad. Nací en la comunidad nativa "Nueva Francia". Mis padres son: Rosa Pua Chanchari y Cesar Pizango Huiñapi, soy una persona trabajadora, responsable y respetuosa. Mis padres son campesinos, trabajan la tierra cultivando el maíz, la yuca, el plátano y también las verduras. Soy la segunda hija de doce hermanos. Estudié en la escuela Nueva Francia desde mi 1º grado hasta el 4º grado de primaria, por falta de economía no tuve la oportunidad de seguir estudiando allí. Gracias a mi padrino el Padre Miguel Ángel Marugan, que hablo con mis padres, ahora estoy viviendo en la casa hogar "Virgen de Fátima", para retornar mis clases con normalidad. Le doy gracias al padre Walter y a la madre Inés, por abrirme las puertas

para poder seguir estudiando. Vengo de mi pueblo con muchas ganas de 3esudiar hasta el final, terminar mi secundaria y seguir estudiando hasta cumplir mis metas. Quiero ser enfermera y dedicarme al cuidado de los enfermos y curarlos. Por mi parte tienen una amiga mas para que rece por cada uno de ustedes.







#### **CARNAVAL DEL ACHOTE**

En el mes de febrero se celebra la fiesta de carnaval, se trata de una de las celebraciones más divertidas del año. La celebración empezó el 16 de febrero hasta el 26. En estos días se juega mojándose con agua y pinturas de semillas como el pichowayo y con pinturas al agua. De esta manera se va pasando días muy bonitos hasta llegar al día central que es el ultimo domingo del mes de febrero. En nuestra ciudad de Yurimaguas existen varios grupos de danza que se van a preparando con **humbishas**. Cada pueblo en nuestra amazonia lo celebran según sus tradiciones, salen disfrazados de ancianos, de **shapshicos** (hombresito que cuida la selva) o de **maycucos** (disfraces de distintas formas). En nuestro Yurimaguas, son los grupos culturales quienes organizan el carnaval de **achote**. Este año tuvimos la suerte de que el carnaval del huambrillo y el carnaval del achote se realice cerca a nuestra casa de Fátima. Esto no nos permitió que alguna de nosotras pudiéramos salir un poco a jugar y a divertirnos y al mismo tiempo pintarnos un poco.

# **ACTIVIDADES**

## **REGALODE MUCHILAS**



Al empezar este mes de marzo a una semana de iniciar las clases del año escolar, recibieron nuestras amigas de primaria y secundaria unas hermosas mochilas, para estar llevando sus

útiles de estudio. Estas hermosas mochilas, nos lo regalo nuestro amigo, el padre Miguel ángel Marugan,, queremos decirle al padre, que de verdad estamos muy agradecidas por este regalo, ya que será una gran ayuda para nosotras como estudiantes, y lo cuidaremos y le daremos buen uso.

Les pido a cada uno de ustedes amigos (as) que nos sigan apoyando con su ayuda incondicional, para que podemos continuar con nuestras estudios y llegar a cumplir nuestras metas. Gracias ,bendiciones a todos (as) queridos amigos.

# REUNIÓN DE LOS PADRES

El 26 de febrero a las 11:00 a.m., se dio la reunión de nuestros padres con los responsables de la casa, donde asistieron todos los padres de familia. Fue una bonita experiencia de compartir con cada uno de ellos, y vivir un momento muy agradable. El objetivo principal de la reunión fue para reforzar la comunicación durante el año con nuestros padres y el compromiso con lo que tengan cada uno de ellos desde lo que producen. Y esto hará que nos sintamos también apoyadas por nuestra familia. Sabemos que la motivación en el ser humano es de gran importancia y el verlos a nuestros padres todos juntos es

alentador y de motivación para estudiar con mas ganas y sacar buenas notas en los exámenes. Gracias papas por venir a la reunión.



## TRABAJO EN EL COLEGIO

Este 4 de marzo se realizó el trabajo de limpieza en el colegio "Amalia del Águila Velásquez" donde nuestras amigas: Isabel, Rosa, Liz Adelia, Rosana, Breydi y Viviana estudian. Las cuales juntamente con el padre Walter, asistieron a esta faena, de 6 a.m. a 8:00 a.m. Se lavó las carpetas y se limpio las veredas. Esto con motivo para estar empezando nuestras clases en ambientes limpios y ordenados.





## **EL ANIVERSARIO**



El 2 de marzo fue el aniversario, en la que ha cumplido 15 años de ordenación sacerdotal nuestro Padre Walter Cahuaza Marina. Dicha ceremonia se celebro en la parroquia de

San Gabriel de la dolorosa en el barrio de Pampachica de la cual es párroco. Nosotras por la mañana estuvimos preparando el compartir con los que tenían que asistir a la misa de acción de gracias. Como lo vemos en l a foto, monseñor Jesús María Aristín y el padre Julio, que es primo del padre Walter estuvieron en la celebración. Hubo mucha participación de los fieles en la celebración. Fue una bonita celebración en la que nos comento sobre la llamada que Dios le hizo terminando la secundaria. Le pedimos a Dios que le cuide y proteja para seguir ayudando a la gente y estar predicando el evangelio.

# **AGRADECMOS A LOS NUEVOS PADRINOS Y AMIGOS**

Con esta sección queremos agradecer a todos los amigos que nos ayudan haciéndose padrinos del Hogar o bien apoyándonos con sus donaciones o ayudas. ¡Mil gracias a todos los que hacen este milagro posible!

- A nuestros amigos Jorge Lozano y Esposa.
- A nuestros amigos Ernesto Laulate y Esposa.
- A nuestros amigos de SISVENT SAC.
- A nuestro amigo el padre Miguel Ángel Marugan.
- A nuestros amigos Julio y Estefita.
- A todos ustedes queridos amigos que siguen apoyando de diferentes lugares. Gracias y les recordamos que si quieren apoyarnos desde España poden hacerlo a través de los amigos de la Ong Anawin que además desgrava hasta el 75% en el IRPF.